

A. RINGKASAN: Tuliskan secara ringkas latar belakang penelitian, tujuan dan tahapan metode penelitian, luaran yang ditargetkan, serta uraian TKT penelitian.

Latar Belakang: Permasalahan Stunting merupakan salah satu masalah gizi yang dialami Balita di Indonesia bahkan di dunia saat ini. Stunting menggambarkan status gizi kurang yang bersifat kronik pada masa pertumbuhan dan perkembangan sejak awal kehidupan (P2PTM,2019). Berdasarkan data Kementerian Kesehatan tahun 2021, Jawa Timur merupakan salah satu provinsi dengan angka stunting cukup tinggi, yaitu sebesar 26,86% (Kemenkes, 2021). Pada Tahun 2020, Surabaya menjadi salah satu kota di Jawa Timur yang memiliki angka stunting cukup tinggi, yaitu 38,9 % (Suara Jatim, 2021). Shine dkk (2017) mengemukakan bahwa faktor Penyebab stunting terjadi saat remaja, masa kehamilan dan menyusui, yaitu ketidakcukupan konsumsi zat besi saat remaja dan hamil serta pemberian ASI Eksklusif yang kurang. Asupan ibu hamil yang kurang tercukupi dapat menghambat pertumbuhan janin di dalam kandungan, sehingga gangguan pertumbuhan berlanjut sampai lahir (Mousa dan Naqash, 2019). Stunting yang terjadi pada Balita dapat menyebabkan kerusakan fisik dan neurokognitif yang irreversibel sehingga menjadi hambatan dalam peningkatan kualitas hidup seorang manusia (Papopot et all, 2021). Upaya pemerintah untuk menurunkan stunting, salah satunya adalah Program intervensi gizi spesifik. Intervensi gizi spesifik bersifat jangka pendek dan hasilnya dapat dicatat dalam waktu pendek (Sandjoyo, 2019).

Tujuan penelitian ini : untuk menganalisis Program Intervensi Gizi Spesifik Pada Remaja, Ibu Saat Hamil dan Menyusui Terhadap Kejadian Stunting Pada Balita di Puskesmas Wilayah Kota Surabaya.

Tahapan penelitian ini adalah menganalisis penerapan intervensi gizi spesifik pada saat remaja, saat hamil dan menyusui terhadap kejadian stunting Balita di Puskesmas Wilayah Surabaya Timur dan Jenis penelitian ini yaitu penelitian kuantitatif dengan pendekatan cross sectional.

Luaran yang ditargetkan pada penelitian ini adalah publikasi pada jurnal nasional ISSN terakreditasi SINTA 4 dan HAKI pada tahun 2023.

TKT penelitian yang diusulkan adalah TKT jenis sosial dan humaniora dengan level TKT 1

B. KATA KUNCI: Tuliskan maksimal 5 kata kunci.

Intervensi Gizi Spesifik; Remaja; Hamil; Menyusui; Stunting